

La Chine et le Venezuela réaffirment leur engagement de renforcer les liens bilatéraux



Beijing, 2 juillet (RHC)- La Chine et le Venezuela ont réaffirmé à Beijing leur engagement de porter à des niveaux supérieurs les liens bilatéraux qui restent solides au milieu de défis complexes et de circonstances changeantes dans le monde actuel.

Au terme d'un gala culturel à l'occasion du 45e anniversaire des relations diplomatiques et du 208e anniversaire de l'indépendance du Venezuela, l'Ambassadeur de Caracas, Iván Zerpa a indiqué que les deux pays sont liés par une amitié véritable qui va se renforçant sous le leadership des présidents Nicolás Maduro et Xi Jinping.

Iván Zerpa a ajouté que les deux pays sont de bons partenaires qui ont surmonté tout type de difficultés et qui s'efforcent de consolider la coopération en faveur du développement soutenu et sain de leurs liens.

Le diplomate a également dénoncé et exigé la cessation immédiate des sanctions unilatérales de Washington contre son pays à cause des dégâts sévères qu'elles causent à la population, à l'économie et au développement national.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/195007-la-chine-et-le-venezuela-reaffirment-leur-engagement-de-renforcer-les-liens-bilateraux>



Radio Habana Cuba